

6825 OF

Crónica

Valparaíso, Spt. 10-XI-1982.

P.13

¡Estalla guerra santa!

Afirma obispo

Sor Teresa de Los Andes no irá a provincia de San Felipe

LOS ANDES. (Ricardo González H., corresponsal). - Mensenor Francisco Valenzuela Ríos, obispo arzobispo de Aconcagua, manifestó que hasta donde pudiera, por ningún motivo Sor Teresa de Los Andes sería llevada a la vecina provincia de San Felipe, que ha ofrecido los terrenos para la construcción de un templo y el Monasterio de las Carmelitas Descalzas. De este modo desmintió las versiones que ya daban por hecho este traslado.

Textualmente dijo: "Les puedo decir a los andinos que se han ofrecido terrenos en San Felipe. Les digo yo, eso no. Por ningún motivo. Eso sí que no. Sor Teresa podrá quedar un poco retirada de la ciudad de Los Andes, pero siempre en la provincia. Por lo que de mí depende, esto por ningún motivo. Una vez que se ubique en lugar, ¿cuanto cuesta ese lugar? Tengo ideas que alguien lo ofrece gratuitamente o en forma muy económica. Después viene cómo construir. Ahí hay varias cosas que levantar. Primero, la iglesia, que aún no puede llamarse tanatorio. Mi idea es poner la tumba de Sor Teresa fuera de la iglesia, donde pueda visitarla. Enseguida, hay que construir el convento de las religiosas y un establecimiento, amplio para automóviles. Otra cosa que es indispensable es una hospedería, porque llegan las madres con sus criaturas y no tienen donde lavar, mudarlas, preparar sus biberones. Actualmente he sabido que tienen que hacer estos menesteres en la calle".

**PREOCUPACION
DEL PAPA**
Interrogado el pre-

lado sobre los trámites de canonización de Sor Teresa, señaló: "Desde lejos parece que los expedientes de canonización fueran pocos y que ubicar el de la religiosa de Los Andes es materia fácil. Sin embargo, hay miles de causas para canonización. Sin embargo, en el caso de Sor Teresa los trámites han avanzado un poco más rápido y se espera que el reconocimiento de sus virtudes heroicas, comprobadas la llevé a la alta. En una ocasión en que estuve cerca del Sumo Pontífice le manifesté el interés de Chile entero por ver a la religiosa carmelita descalza finalmente canonizada, y me respondió que esa era preocupación suya también".

ALIVIO EN LOS ANDES

Las declaraciones del arzobispo de Aconcagua han traído paz a los espíritus andinos, que ya venían despojados a la provincia de la religiosa, que tiene la posibilidad de ser la primera santa chilena elevada a los altares.

La mayoría está de acuerdo en que tanto el monasterio como el

MONSEÑOR Francisco de
Bogotá Valenzuela

para recibir multitudes, ni siquiera un número prudente de fieles, ya que domingo a domingo las misas colman la capacidad del templo y el número de personas que sigue el oficio religioso es el doble de quienes se encuentran en la iglesia.

¡Estalla guerra santa!, Sor Teresa de Los Andes no irá a provincia de San Felipe. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

¡Estalla guerra santa!, Sor Teresa de Los Andes no irá a provincia de San Felipe. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile